

Taskforce Tarmed SGUM

Mittlerweile ist der durch den Bundesrat modifizierte Tarmed-Tarif für die im KVG Versicherten in Kraft getreten; der UVG-Bereich muss bis zum 31.03.2018 noch nach altem System abgerechnet werden.

An dieser Stelle sollen keine Einzelheiten oder Reaktionen breitgetreten werden; es wird auf die Webseite der FMH (www.fmh.ch) verwiesen.

Die FMH hat das Projekt Tarco nun pfannenfertig abgeschlossen und ist in Verhandlungen mit den Tarifpartnern getreten.

Beat Dubs
Leiter Taskforce Tarmed